
　関くんは、昨年８月に行われ
た第５1回全国中学校剣道大会に
おいて、男子個人の部（各都道
府県を代表し9６名が出場）で見
事優勝に輝きました。
　そこで、議員スポーツ連盟で
は、日頃の厳しい稽古を乗り越
え、優勝という輝かしい成果を
あげた功績に対し表彰しました。

指導者の話では、「本人の努力はもちろんですが、剣道のセ
ンスが素晴らしい」とのこと。高校でも頑張ってください！
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　今後は、民意の反映のため、区長会代表・
歴代議長代表の方々との意見交換会を予定し
ています。
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次の定例議会は
３月２日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、
簡単な手続きで傍聴することが
できます。傍聴を希望される人
は、本会議当日に役場４階議会
事務局の窓口にお越しください。
（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

URL：http://www.town.sue.fukuoka.jp/

須恵町のホームページで、本議会
の会議録を公開しています。
（平成２３年以降の会議録を掲載）

　議会は、多様化する住民の意思
を反映させ、討論を通じ、議決に
より議会全体の統一的な意思を決
定する町の意思決定機関です。
　また、自らの責任において、自
主的に政策を形成することもでき
ます。
　そのためには、議員は、普段か
ら住民の声に耳を傾ける努力をし、
その声が町全体の利益となるかを

見極め、議会へ提出する必要があ
ります。
　今期の議会では、住民からいた
だいた信頼と負託に応えるべく、
改めて議会のあり方について、い
ろいろな角度から検証を進めてい
ます。
　その一つとして、適正な議員定
数の検証です。
　昨年、近隣町において、議員定
数の削減についての請願書が提出
されたことにより、民意を重く受
け止め、次期改選時から議員定数
の削減が行われることとなりまし
た。
　本町においても、昨年９月議会
において、検証機関として議員定

数調査特別委員会を設置しました。
　協議の中では、議員としての責
務を再確認し、議員の発信力不足
を反省しつつ、議会機能を十分に
発揮できる定数を調査しています。
　次の議会だよりには、その結果
を報告できるのではと思っていま
す。
　須恵町議会は、立場と現状に真

しん

摯
し

に向き合う議会でありたいと
思っています。
　今後とも、住民皆様のご理解と
ご支援をお願い申し上げます。

議会のあり方とは
その１（議員定数）

松山 力弥  議長

議長通信

ホームページで
会議録を公開
しています。

ご冥福をお祈り申し上げます

故  児玉　求 議員

児玉求議員が、令和３年1２月２4日に
亡くなられました。
心から哀悼の意を表します。

 須恵町議会議員　一同
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